



16 Pièces

1200 m²

Réf. 83251L

70 000 €

Grimaud

Maison à louer (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans le prestigieux domaine de Beauvallon, cette somptueuse villa neuve offre un cadre de vie exceptionnel avec des prestations haut de gamme. À l'étage, une entrée extérieure ornée d'une magnifique cascade d'eau vous accueille, menant à une terrasse-salon avec une vue imprenable sur la mer et Saint-Tropez. Retrouvez une grande cuisine entièrement équipée, un vaste salon et une élégante salle à manger pouvant accueillir confortablement 16 convives. La villa propose 8 chambres au total, chacune avec salle d'eau et dressing, dont une splendide suite parentale avec bureau, douche, ...

Located in the prestigious Beauvallon estate, this stunning new villa offers an exceptional lifestyle with high-end amenities. On the upper level, an outdoor entryway with a beautiful water cascade welcomes you, leading to a terrace lounge with breathtaking views of the sea and Saint-Tropez. The villa features a spacious, fully-equipped kitchen, a large living room, and an elegant dining room that can comfortably seat 16 guests. There are 8 bedrooms in total, each with an en-suite bathroom and dressing area, including a magnificent master suite with a private office, shower, bathtub, large ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

